

SITE DE L'ANCIEN HÔPITAL

LES LATIGNACIENS S'INTERROGENT

L'urbanisme est un enjeu majeur pour l'avenir de notre ville. Si ce dossier n'est pas bien géré, Lagny perdra son identité de ville à taille humaine et notre cadre de vie sera irrémédiablement détérioré.

Le projet d'urbanisation du site de l'ancien hôpital prévoyant 850 logements, il est capital et nous concerne tous.

De nombreux Latignaciens, dont vos élus Objectif Lagny, se posent des questions sur l'avancement de ce dossier. Quel est le calendrier de destruction des bâtiments ? Quel est le planning des constructions ?

Où en sommes-nous des permis de construire ? Une cohérence architecturale est-elle recherchée ? Le nombre de places de stationnement a-t-il été augmenté ? Quels équipements publics sont-ils concrètement prévus ? La maison de santé annoncée va-t-elle apporter une offre supplémentaire de soins médicaux ou sera-t-elle le regroupement de services déjà existants sur Lagny ?...

La majorité municipale ayant pris l'habitude de réagir à nos propos dans sa tribune ci-dessus, nous posons aujourd'hui toutes ces questions pour que la Mairie puisse

ainsi directement et publiquement nous répondre.

Nous souhaiterions, par ailleurs, que Monsieur le Maire nous convie tous à une réunion publique pour répondre à toutes vos questions. Il aurait ainsi l'occasion de pouvoir être vraiment transparent.

Les élus du Groupe :

Objectif Lagny

06 48 80 82 08

Marie Saillier, Adrien Bernascon

Alain Gadan, Jacques-Edouard Grée

Marielle Helfer, Michaël Lopez

Thierry Warin

Page FB : Objectif Lagny